



Au Musée d'Histoire de Motril, l'Histoire locale est racontée avec rigueur scientifique d'une manière didactique et directe.

Divers systèmes de communication et information, basés dans l'utilisation de nouvelles technologies, sont les moyens pour faire arriver l'histoire au grand public tandis que les objets et documents sont le support pour la compréhension des événements écrits.

Le Musée d'Histoire de Motril envisage le thème conforme aux temps actuels, nouveau dans ses ressources et contenus, son langage et stratégie de communication, en définitive, il s'agit d'une nouvelle forme de voir et sentir l'Histoire.

Le MHIMO nous accompagne dans un parcours qui nous fera découvrir un Motril changeant, protagoniste, combattant, un Motril riche en Histoire.



AYUNTAMIENTO DE
MOTRIL



MUSÉE D'HISTOIRE DE MOTRIL
C/ Cardenal Belluga, 14. 18600 Motril (Espagne)
museodehistoria@motril.es - Tél. (+34) 958 603 224
Ouvert du mardi au samedi
de 10h00 à 13h30 et de 17h00 à 20h30.

Venez connaître notre histoire,
Venez au musée ...
il vous surprendra

*"Nous sommes notre mémoire,
nous sommes ce chimérique musée
de formes inconstantes, ce tas de miroirs brisés"*

Jorge Luis Borges
["Cambridge", Elogio de la Sombra, 1969]



La visite du Musée d'Histoire de Motril (MHIMO) commence dans la cour centrale de la Maison "Garcés", un immeuble historique du XVII^{ème} siècle restauré par la Mairie de Motril, où vous donnent la bienvenue et vous parlent personnellement quelques personnages illustres de l'Histoire de la ville.

Au premier étage, les cinq premiers axes historiques nous transportent depuis la Préhistoire jusqu'au premier grand cycle d'essor et de décadence du sucre, passant par le Mutrayil musulman, le Motril conquis où cohabitèrent chrétiens et moresques, le Motril en lutte constante contre les attaques pirates. Après la splendeur vécue dans la ville au XVII^{ème} siècle, la période termine avec une grave crise et le visiteur devra monter à l'étage supérieur pour découvrir les nouveaux chemins que Motril dût trouver pour continuer son histoire.

Au deuxième étage, nous trouvons les réponses: les innovations dans les cultures et les changements d'une société influencée par le nouveau mouvement de l'Illustration.

Nous ne pouvons pas oublier dans notre histoire, déjà au XIX^{ème} siècle, le processus d'industrialisation, où Motril apparaîtra comme la Ville de la Vapeur. Les grands événements de l'Histoire, nationaux et internationaux, nous

mèneront jusqu'à un XX^{ème} siècle de grands contrastes. À Motril commence l'espérée modernisation des communications, mais la crise de la production sucrière déchaînera une grave crise sociale. La Guerre Civile à Motril est racontée par ses propres protagonistes, les témoignages de ceux qui vivèrent ce conflit nous fera réfléchir sur l'une des périodes les plus obscures de l'Histoire espagnole. Mais la société se reconstruit une fois de plus et cherche de nouveaux horizons. C'est ainsi que va naître un Motril plus diversifié avec une nouvelle agriculture, le début du tourisme, et une ville de services. Le Motril actuel continue, comme toujours, à s'adapter aux temps et à reinventer son histoire.

Avant de quitter le musée, le visiteur pourra au rez-de-chaussée profiter d'un nouveau système interactif de synthèse, nommé Temps et Territoire, afin de survoler la ville virtuelle en 3D et décider quels éléments et quelle période de l'Histoire de Motril il souhaite visiter.

